

Ya somos VEINTE MILLONES

Escrito por presidenteoliron

Domingo, 01 de Octubre de 2023 18:12 - Actualizado Domingo, 01 de Octubre de 2023 20:56

En esta semana hemos superado los **VEINTE millones de visitas en nuestra web**, con una media de **1**
00. 000 visitas mensuales aprox
, y con un pico entre los años 2014 y 2015 de casi **395.000 visitas mensuales**
, seguimos siendo de las páginas web con más visitas en lo que se refiere al fútbol sala en las Islas.

El **1 de septiembre de 2010** pusimos en marcha con mucha ilusión la nueva página web, sustituyendo así a la antigua que creamos en el año 2003. También hemos implantado a lo largo de estos años en las 3 principales redes sociales (Facebook, Twitter e Instagram), y la noticia del número de visitas no puede ser más ilusionante, ya que como hemos dicho, hemos superado **LOS VEINTE MILLONES de visitas** a la web.

Este dato, sumando al seguimiento que también tenemos en las redes sociales hace que nuestro Club siga siendo uno de los más visitados en páginas web de deporte en Canarias.

No nos cansaremos de decir que nuestro Club fue uno de los **pioneros** en tener una página web en Canarias hace ya más de 20 años, teniendo que volver a agradecer públicamente primero a **Rubén** que **Ascanio** fue el gran valedor de dicha iniciativa y que la estuvo sacando adelante prácticamente el solo los primeros años y seguidamente a **Jose Gutierrez "Pichi"** que ha sido el que recogió el testigo en su día con el nuevo diseño y mantenimiento técnico de la misma. A ambos muchas gracias, esto no hubiera sido posible sin Uds.-

Ya somos VEINTE MILLONES

Escrito por presidenteoliron

Domingo, 01 de Octubre de 2023 18:12 - Actualizado Domingo, 01 de Octubre de 2023 20:56

También fuimos pioneros en esos inicios en tener un foro donde habían numerosos debates sobre las competiciones, etc. antes de que existieran las actuales redes sociales.

Esperamos seguir siendo el referente del Fútbol Sala en Canarias en internet.-

MUCHAS GRACIAS A TODOS.-